

志峯



2024年度(令和6年度)第14号
旭川志峯高等学校
旭川市永山7条16丁目
TEL 0166(48)1221
入試部

修学旅行



本校の二年生が、十月二十八日(月)から十一月一日(金)までの四泊五日の日程で修学旅行に行ってきました。今年是国内(関西・関東方面)と海外(台湾)の二コースで実施しました。

国内コースは、京都・大阪市の見学、東京都内での自主研修、最終日に日体大、東京工科大、東京都庁での研修など、予定通りの日程で移動することができました。台湾コースは、台北市やその近郊の名所を見学したのですが、四日目の台北市内での自主研修の日に台風の影響を受け、地下街での見学やお土産購入の日程に変更になりました。

計画の変更などもありましたが、生徒たちはそれぞれの場所で大くさんの思い出をつくることができました。病人やケガ人もなく全員が無事に旭川に戻ってくる事ができたのが何よりのお土産でした。

二年一組 田中 太陽

私は国内コースで関西・関東コースに行きました。関西では伝統的な建造物に触れることでこれまでの歴史を知り、現代との繋(つな)がりを発見することができました。関東では人と情報が多く行きかう場所、日本の最先端の技術に触れ、未来の日本について考えさせられました。初めてのことは戸惑うことも多かったのですが、今回の旅をこれからの生活に活かすとともに支えてくれた人たちに感謝します。

二年二組 雨宮 康太

僕の修学旅行の思い出は、京都の自主研修で行った伏見稲荷大社と平等院鳳凰堂です。伏見稲荷大社では職員全員でおみくじを引きました。また、千本鳥居を通った際はとても神秘的だと思いました。平等院鳳凰堂では、中に平等院ミュージアムがあり、平安時代から残る貴重な文化財が多く展示されていました。歴史的建造物を多く見ることができ、良い経験になりました。

二年三組 古関 将伍

私は今回の修学旅行で海外コースを選択し、台湾へ行って来ました。台湾はとても暖かく、十一月になるというのに半袖と短パンで過ごしてしまうことが衝撃的でした。一日目に行った夜市では、お祭りのよう



な雰囲気でもたくさんの出店が出ていました。他にも建造物や食事などあちこちで台湾らしさを味わうことができました。海外旅行という貴重な体験はこの先も一番の思い出になると思います。

二年四組 佐藤 颯人

今回の修学旅行はとても楽しい思い出にすることができました。飛行機やバスでの移動、ホテルでの時間などすべての時間をクラスメイトと楽しく過ごすことができました。自主研修では普段乗ることがない電車で、ほとんど何もわからない場所を自分たちで計画を立て行動することができました。今回の修学旅行で深めた友情をこれからの学校生活に繋(つな)げていきます。

二年五組 沼田 優那

修学旅行で思い出に残ったことは、班の友達と協力して目的地まで行ったことです。慣れない土地で電車に乗り、歩いて到着した時は達成感がありました。その思い出の中で一番楽しかったのはみんなでデイズニールランドに行ったことです。足が痛くなるくらい歩いたけれど、とても楽しかったです。



春高バレー全国大会 全道大会初優勝で初出場!

第77回全日本バレーボール高校選手権大会「春の高校バレー」北海道代表決定戦の準決勝と決勝が十一月二十二日(金)に北ガスアリーナ札幌46で開催されました。

北海道予選では準決勝を勝ち抜く(決勝に進む)と全国大会に出場できるのですが、昨年まで三年連続で準決勝で敗退していましたので今回が四度目の挑戦でした。全国出場をかけた準決勝は、旭川実業を破って勝ち上がってきた帯広南商業との対戦でした。粘りのバレーで帯広南商業に勝つため、ここで初の春高バレー出場の切符を手にしました。

決勝では今年一度も勝つことができなかった札幌山の手が相手でした。苦しい試合展開でしたが、仲間を信じて最後まであきらめないバレーで勝利をつかむことができました。初の全道制覇です。春高バレー全国大会は新年一月五日(日)から東京体育館で開催されます。一回戦の対戦相手は八王子実践高校(東京)です。



◆ 二回戦	◆ 三回戦	◆ 準々決勝	◆ 準決勝	◆ 決勝
志峯	志峯	志峯	志峯	志峯
2	2	2	2	2
25 25	25 25	25 25	25 25	29 28 16
1 1	1 1	1 1	1 1	1 1 1
11 7	14 14	7 17	23 13	27 26 25
0	0	0	0	1
遠軽	札東商業	札幌北斗	帯南商業	札山の手

「初春高出場、全道優勝!」

三年四組 戸村 由那

高体連全道大会、皇后杯でフルセット二点差で敗れた札幌山の手を最後の大きな舞台、優勝をかけた決勝で二点差で勝ち切れたことはチーム全員、そして応援席が団結し、強い執念と熱い気持ちをもって戦えたからだと思います。

全道優勝という結果ではありませんでしたが、まだまだ課題は残っているので、応援して下さっている方々や私たちのためにサポートして下さっている方々、すべての人に感謝の気持ちをもって恩返しできるように全力で春高大会に挑みます。

ウメビシユオオケム明くん

西武ライオンズ入団会見



(埼玉西武ライオンズ提供)

埼玉西武ライオンズは十二月一日(日)に埼玉県所沢市の「エスエスビル」で入団会見を行いました。ウメビシユオオケム明くんは、この会見で「ウメビシユオオケム明くんは、この会見で「ウメビシユオオケム明くんは、この会見で...」と語り、選手としての決意を述べ、今後の活躍に意気込みを述べました。